
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass in den Forstwirtschaftsplan nach Möglichkeit die aktuellen 

Ereignisse noch eingearbeitet werden, um für das Haushaltsjahr 2019 belastbare bzw. realitätsnahe 

Ansätze einbringen zu können. 

 


